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Senhor Presidente;
Senhores Vereadores; 

Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor nesta Casa de Leis, 
venho pelo presente, solicitar que seja endereçada expediente Indicatório ao Chefe do
Executivo Municipal, com cópia a Secretária Municipal de Infraestrutura, “sobre a
necessidade da reforma da Ponte do Rio Café, esse que banha o Município”.

JUSTIFICATIVA:

A Reforma da ponte, a qual se encontra em estado precário e de péssima
conservação, é da solicitação da população que ali reside e trafega, por isso é
necessário em regime de urgência a sua reforma.

A ponte se encontra quase intransitável, oferecendo risco à sociedade e
prejudicando a trafegabilidade da região.

Assim, considerando tratar de uma providencia urgente, que visa garantir a
segurança dos que passam pela ponte, especialmente os produtores da região.

Considerando que para a realização desta obra, o nosso Município não
carecerá de tramitação extraordinária, pois a Secretaria de Obras esta apta a realizar
sem maiores empecilhos.

Ante o exposto, estamos certos de que esta indicação será de grande valia para a
sociedade e de muito reconhecimento para vossa gestão. Dessa forma gostaríamos
que o Executivo Municipal, e os demais Órgãos mencionados, se possível
atendesse a nossa sugestão. 

Sala das Sessões, em 28 de Fevereiro de 2018.

Elton Baraldi
Vereador - PMDB


